

Sortie livre

Le vin inspire la solidarité

En Valais, la vigne et le vin sont des symboles forts et respectés. C'est aussi le canton de Christian Michellod, créateur de la fondation privée et à but non lucratif *Moi pour Toit*, qui vient en aide aux enfants défavorisés de Pereira, en Colombie. Le vin et la fondation sont réunis dans le magnifique ouvrage *Inspirations* (Ed. Glénat), de Gérard-Philippe Mabillard. Ce livre de photographies prises par ou avec la complicité de personnalités offre 56 images inédites, instants de vie de ces personnes à qui la fondation évoquée tient à cœur. L'objet qui apparaît sur toutes les photos est le passeur d'émotions par excellence dans le domaine du vin: le verre, symbole de rencontres et d'amour. On retrouve dans le livre les comédiennes Marthe Keller et Sandrine Bonnaire, le champion du monde de football Zinédine Zidane, le réalisateur Quentin Tarantino, etc.



Une des photos inédites du livre: le champion du monde de foot Zinédine Zidane un verre à la main.



DIDIER WALZER
Rédacteur

Une histoire de fesses

La nature est ainsi faite qu'il y en a pour tous les goûts: des charnues, des rondes, des hautes, des basses, des plates, etc. Elles ont assurément un côté poétique, suggestif, que la littérature ne se gêne pas de toucher régulièrement de sa plume. Surtout si elle est tenue par une main masculine évoquant les fesses du sexe opposé. Le postérieur a donc une face captivante. Que les progrès technologiques et phénomènes de mode ne sauraient ignorer à l'ère des «selfies» où l'on se prend en photo et tire le portrait devant tout et n'importe quoi. Ce qu'on ne savait pas encore, c'est à quel niveau on pouvait descendre. Le dénommé «OB1FBM», Américain de son état, a ainsi posé devant un convoi d'arrière-trains lors d'un tournoi de cartes, à Richmond, en Virginie. Mais attention, pas n'importe lesquels: des derrières dépassant ostensiblement du pantalon de leurs hôtes, en surpoids manifeste... Autant de clichés qui ont connu leur quart d'heure de célébrité sur Internet. Depuis, ceux qui accusent l'«artiste» de se moquer des gens corpulents sont à ses fesses. Une histoire à tomber sur le c..., dont l'auteur ne mériterait rien d'autre qu'un bon coup de pied aux fesses. Pour être puni, en somme, par là où il a péché.

Musique Julien Laurence, première



Souvenez-vous: le Genevois Julien Laurence a fait parler de lui, en 2004, en participant à «La Nouvelle Star». Depuis, le chanteur, repéré par Phil Collins, a fait du chemin.

Après divers projets et de nombreuses scènes, il vient de sortir son premier album solo, «Arms Wide Open». Il contient treize chansons, dont le single «I Keep Calling».

Polar Arme antiterrorisme

Une nouvelle série de livres, à paraître dès septembre, met en exergue un nouveau service de renseignements privé, le Sword, et son bras armé, les Faucons. Leur mission: traquer les terroristes et les cerveaux d'attentats potentiels partout dans le monde. L'Envol des Faucons (Ed. Eaux Troubles), de Mark Zellweger, raconte la naissance du Sword.

